

Témoignages de joueurs

9 ans d'autodestruction.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 4/01/2016 à 08:28

Bonsoir / Bonjour,

J'ai 28 ans et je suis un joueur de tout strictement tout.

Ce soir j'ai perdu 1000€ encore sur un site pas agréé ARJEL car je suis interdit de Casino depuis 3ans et cela ne sert strictement à rien, j'ai un accès au PMU ou autres tabac.

Je suis allez voir un psychologue cela été une perte de temps, les associations comme SOS Joueurs ne m'ont pas aidé.

Je suis à bout totalement à bout, j'ai des idées noir comme n'explorer dans un endroit de direction de la FDJ ou ARJEL.

Je m'en veux et j'en veux surtout à l'état de pas faire bannir les casinos en lignes et autres site non agréer par les F.A.I

C'est un puits sans fond, je suis couvert de dettes j'ai déjà remboursés plus de 30.000€ de crédit et perdu plus de 9 ans de salaires.

Je suis dorénavant au chômage et j'ai pris beaucoup de poids car quand je perd je mange je suis obèse.

Le jeux ? on ne s'en sort JAMAIS, il va me tuer... une question de temps.
Encore des fêtes pourries.

Message du modérateur :

Bonjour, la rubrique Témoignages ne permet pas aux autres internautes de répondre et réagir à votre désespoir. L'addiction aux jeux d'argent est une maladie qui peut se traiter. Ne perdez pas espoir mais allez surtout trouver de l'aide auprès d'un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention des addictions (Csapa). Pour trouver le centre le plus proche de chez vous utilisez notre rubrique <a title="Adresses utiles"

[Adresses utiles](http://www.joueurs-info-service.fr/adresses-utiles/)

Cordialement,

le modérateur.